



Activan campaña solidaria para ir en ayuda del poblado de Caspana

Fueron los más afectados con las lluvias y las crecidas de los ríos en Alto Loa.

Redacción
La Estrella

Caspana ha sido una de las localidades más afectadas con las lluvias estivales en Alto Loa. Militares del regimiento Motorizado N° 1 de Calama se hicieron presente en la zona para ayudar a los poblados que perdieron sus viviendas, pero además se levantó una campaña solidaria para ir en ayuda de los damnificados.

Los pobladores de Caspana viven de la agricultura, ganadería y artesanía. La gran mayoría de sus casas son de piedra y techo de paja brava. Varias casas, patios, calles, canales de regadío y corrales quedaron muy dañados por el paso de las aguas. Lo que se necesitan las personas afectadas para reconstruir son canaletas para lluvia, cemento, leña, víveres no perecibles, agua, botas de agua, frazadas, ropa y calzado, especialmente para adultos. Quienes deseen ayudar pueden contactar a René



ERERCITO DE CHILE

PERSONAL DE LA BRIGADA MOTORIZADA N°1 "CALAMA" ESTÁ AYUDANDO EN CASPANA.

Panire al celular +56982190810. La dirección de acopio es Freirina 2468.

AYUDA MUNICIPAL

La Municipalidad de Calama, a través del Departamento Andino, llegó hasta el Alto Loa, entregando ayuda a los vecinos de Caspana. Se repartieron 50 canastas de alimentos, 164 botellas de agua de 5 litros, 28 botellones de agua de 20 litros y 50 frazadas porque se vienen bajas temperatu-

ras.

APORTE CODELCO

Codelco desplegó maquinaria pesada y entregó insumos esenciales en las comunidades más impactadas por las lluvias. Fernando Promis, gerente de sustentabilidad de la estatal, destacó que "desde la semana pasada, que en realidad empezaron las alertas, hemos estado monitoreando la situación. Como Codelco, estamos involucrados en el territorio para prestar la

ayuda que sea necesaria".

Uno de los principales aportes de la empresa ha sido la entrega de bidones de agua potable de 5 litros, destinados a las comunidades del Alto Loa y San Pedro de Atacama. Hasta la fecha, se han distribuido 800 bidones, y la empresa prevé completar la entrega de los 2.000 solicitados en las próximas horas.

Además, la estatal ha intervenido en Lomas Huasi, donde el desborde del río afectó varias viviendas. ☹️